



**Le SNMSU-UNSA Education, fort de la légitimité et de la confiance accordées par les médecins de l'éducation nationale**

**60% des médecins de l'éducation nationale ont voté pour le SNMSU-UNSA Education lors des élections professionnelles du 1er décembre 2010.**

Le SNMSU-UNSA Education assure ainsi sa position de syndicat majoritaire et gagne encore 5 % des voix par rapport aux élections professionnelles précédentes de 2007. Le SNMSU-UNSA Education remercie les médecins de l'éducation nationale de leur confiance. Il considère que sa responsabilité à œuvrer en faveur de la médecine scolaire, menée à mal ces dernières années, n'en est que plus grande.

Conforté dans sa détermination à défendre et revaloriser la médecine scolaire, le SNMSU-UNSA Education entend agir, revendiquer et négocier. Il poursuivra le travail engagé auprès des pouvoirs publics, le soutien personnalisé donné aux médecins de l'éducation nationale. Il sait pouvoir compter sur l'appui de sa fédération, l'UNSA Education, pour exiger une médecine attractive pour les médecins et de qualité pour les élèves ainsi que pour les personnels.